

Die Fettknappheit.

In der heute erscheinenden Österreichischen Fleischselzerzeitung beipracht. Vizebürgermeister Haimer die Fettfrage. Er sagt unter anderem: „Ungerechtfertigt sind die Anklagen, daß die großen Fleischfleischer und Fettproduzenten Vorräte an Fett angehäuft haben, die dazu bestimmt seien, auf den Markt geworfen zu werden, wenn die Fettkreise noch mehr werden angezogen haben. Alle diesbezüglichen Anzeigen, die im Rathaus einließen, wurden genau überprüft, unsere Marktorgane haben eingehende Revisionen vorgenommen, das Resultat war jedoch gleich Null. Selbst bei jenen Fleischfleichern und Fettproduzenten, die in normalen Zeiten sehr ansehnliche Quantitäten an Fett in die Provinz abgeben, haben die Revisionen nur geringe Fettmengen, die kaum für den Bedarf einer Woche ausreichten, festgestellt.“